



En Cárdenas, Tabasco, rescatistas intentan salvar a personas atrapadas dentro de sus viviendas

**DAÑAN** TAMBIÉN GANADERÍA Y AGRICULTURA

# Miles de afectados por intensas **lluvias**

El frente frío que afecta Tabasco y Veracruz ha dejado cuantiosos destrozos en casas y 3 muertos

## CORRESPONSALES

Tres personas muertas, más de 50 mil damnificados, además de cuantiosos daños a la agricultura y ganadería, es el saldo de las torrenciales **lluvias** generadas por el frente frío número nueve en Tabasco y Veracruz.

El **fenómeno meteorológico**, que se encuentra estacionado en el suroeste del Golfo de México, mantiene paralizada la flota pesquera en los estados de Yucatán y Chiapas.

En Tabasco, las principales afectaciones se reportan en los municipios de Huimanguillo y Cárdenas, informó el director de Protección Civil del estado, Roberto López.

Detalló que el saldo hasta ayer es de tres hombres muertos y unos 44 mil damnificados. Las personas ahogadas eran originarias

del Ejido Huapacal segunda sección, de Huimanguillo, donde fueron arrastradas por la corriente cuando trataban de abandonar el poblado anegado por el río Zanapa.

En las zonas bajas de estos dos municipios el **agua** subió hasta un metro, al recibir en cuatro días consecutivos **lluvias** que rebasaron cuatro veces el promedio mensual.

El reporte señala 91 comunidades afectadas, donde se instalaron 34 albergues, que han recibido 16 mil personas.

## DN-III EN VERACRUZ

El Ejército Mexicano implementó el Plan DN-III de ayuda a damnificados en **Agua Dulce** y Las Choapas, municipios de la zona sur de Veracruz, afectados la madrugada del martes por fuertes **lluvias** y el desbordamiento de un río de respuesta rápida.

En el municipio de **Agua Dulce** resultaron afectadas por inundaciones cerca de 400 viviendas; mientras que en Las Choapas sumaban ya 350 casas dañadas.

